

新年のごあいさつ



副議長
阿久津 則男



議長
小 塚 孝

新年あけましておめでとうございませう。

町民の皆様におかれましては、清々しい新年をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。

旧年中は、町議会活動に対しまして、皆様方より温かいご支援ご理解を賜り心から感謝し、改めて厚くお礼を申し上げます。

さて、昨年2月25日に城里町議会議員選挙が行われ、3月11日の任期満了をもって、現在の新体制議会となりました。

その新体制議会において、私達がそれぞれ正副議長として推挙され就任致しまして初めての新年を無事迎えることが出来ました。

これもひとえに城里町民皆様のおかげであると、深く感謝申し上げます。

町議会では、議員提案により議員定数を2名削減して14名とし、開かれた議会、身近な議会を目指し常に協議を行っており、全議員一丸となって議会改革に取り組んでいくところでございます。

これからも、町民の皆様からのご意見などを十分お聞きして活発な議論を重ね、城里町における議員の役割やあり方なども協議しながら、町民と協働する議会を目指し全力を尽くして取り組んでまいります。

さて、本年は4月に統一地方選挙が実施され、5月には平成の元号が幕を閉じ、新元号に変わります。

9月28日からは、国内で一番大きなスポーツ大会である国民体育大会が45年ぶりに茨城県で開催され、城里町では県立水戸桜ノ牧高等学校常北校体育館においてボクシングが行われます。

このように、2019年は重大なイベントが控えており、心機一転そして、躍動感にあふれる良い年となる予感が致します。

町民の皆様にとりましても、本年もご健勝で明るく、幸せにみちあふれた実り多き年となりますことをご祈念申し上げます。

新年のごあいさつといたします。